



Antonio Hermoso, en el centro, con su familia. :: FOTOS A. GUINTERO



El magistrado del Supremo Julián Sánchez Melgar.



Agustín Calderón, con su familia después del homenaje.

## Una oficina judicial en la Diputación

**Magistrados, fiscales, abogados, letrados de la administración y procuradores copan el salón de actos del Palacio Provincial**

:: R. S. R.

**PALENCIA.** El salón de actos del Palacio Provincial fue ayer oficina judicial nacional, con una presencia desbordante de magistrados, fiscales, abogados, procuradores y letrados de la administración de Justicia que no querían perderse tal homenaje a Antonio Hermoso Junco y Agustín Calderón Martínez de Azcoitia.

Allí estaban la exfiscal general del Estado, **Consuelo Madrigal** (que fue fiscal en Palencia entre 1983 y 1984 y coincidió con los homenajeados); el magistrado del Tribunal Supremo **Julián Sánchez Melgar**; los fiscales del Tribunal Supremo **Manuel Martín Granizo** y **Ricardo González Cerrón** (ambos fueron fiscales jefe en Palencia); la presidenta de la Sala de lo Social del TSJ de Castilla y León con sede en Burgos, **María José Renedo**; el presidente de la Mutu-  
**General de la Abogacía**, **Enrique Sanz Fernández-Lomana**, el director general de Relación con la Administración de Justicia, **Joaquín Delgado**, o el presidente de la abogacía de Castilla y León, **Julio Sanz**.



Consejo de la Abogacía de Castilla y León.



Manuel Martín Granizo; Arturo Carrillo, Ricardo González Cerrón; el alcalde, Alfonso Polanco, y el subdelegado del Gobierno, Luis Miguel Cárcel.



María José Renedo, Mauricio Bugidos y Enrique Sanz Fernández-Lomana.



Fiscales y abogados, entre el público asistente.